

SUBCOMISION PARITARIA N° 62. 12 FEBRERO 2025.

Información sobre la modificación consolidada de RPT de personal laboral vinculado a expediente de funcionarios en Servicios Centrales. Se ha amortizado la plaza número 4928429 del grupo profesional G5-Gestión y Servicios Comunes.

Toda la parte social se muestra en contra de que se supriman plazas de PL para crear plazas de funcionarios.

Incidencias ocurridas en el examen de la OEP 2021/22 gestionados por los distintos ámbitos del Mº del Interior.

UGT traslada las quejas de los opositores que realizaron el primer ejercicio de la OEP 2021/2022. En primer lugar, se han detectado preguntas que no se correspondían con el temario publicitado en el BOE para la preparación de estas oposiciones. Además, se manifiesta el malestar de la presencia de Policía uniformada durante la realización del examen.

Estando presente la presidenta del tribunal nos comunican que no se manifestaran sobre este tema hasta que no se reúnan.

Por otro lado, UGT pone de manifiesto la necesidad de dar difusión clara y concisa a todos los opositores en su pagina web.

Información sobre la Jubilación Parcial en todos los ámbitos.

La Administración informa que en 2024 se ha mandado candidatos para policía por parte del SEPE, faltan información de las otras instituciones.

Para 2025 Función Pública ha solicitado un cupo estimativo al alza de las jubilaciones que se puedan solicitar. Desde UGT entendemos que esto vendrá encuadrado en el nuevo reglamento de Función Pública, que entrara en vigor próximamente, por esa razón nos trasladan que no nos pueden detallar más información.

Listado de horas extraordinarias abonadas en nómina o con días libres en todos los ámbitos.

Guardia Civil es la única Institución que ha enviado el listado de horas extra pagadas y compensadas durante el periodo de 2024.

DGT informa que para el primer trimestre de 2025 se enviara las horas extra cobradas o compensadas. Policía y Guardia Civil informan que también facilitarán estos datos. Dicho esto, UGT y CCOO piden que quede reflejado en el Acta.

Información sobre los criterios utilizados para la denegación o aprobación de los últimos complementos solicitados a la COPA.

La Administración informa que la solicitud de los complementos RCT han sido desestimadas por la COPA debido a que no están correctamente justificadas, a raíz de esto se va a crear la COPA otro Grupo de Trabajo para estudiarlo con mas detalle.

Expediente de Complementos pendientes en la D.G. de la Guardia Civil.

Desde la Administración nos aseguran que estas solicitudes se encuentran en la COPA con número de expediente 6924.

Según la última Comisión Paritaria se va a celebrar un concurso extraordinario para el grupo E0. ¿Se van a enviar plazas por parte de este Ministerio?

Se ha consultado sobre los posibles concursos para el grupo E0, nos comunican que la Administración está esperando a que Función Pública nos diga como lo van a hacer.

Seguimos solicitando que nos entreguen las plazas ofertadas en el CAP antes de enviarlas a Función Pública.

UGT sigue solicitando que se entreguen los listados de plazas antes de que envíen a Función Pública. La Administración plantea que sea la parte social la que proponga plazas indistintamente de las que se solicitan.

Escritos recibidos en el último mes en esta SUBCOMISIÓN.

La Administración informa que se ha recibido una memoria para solicitar complemento MJ en puestos de trabajo de mantenimiento de SSCC.

UGT reitera la necesidad de comunicarnos vía correo electrónico a ugt@interior.es la demanda de personal en las distintas Dependencias a las que pertenezcan.